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Aclara Sergio Gutiérrez Luna que diputada del PAN 

solicitó reconocimiento para abogado Penilla 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Los diputados federales 

del PAN, insistieron que hay indicios y sospechas de la relación 

entre el abogado Penilla y Morena y de que las campañas de 

ese partido sí tuvieron dinero del narco. Por su parte, el presidente 

de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, aclaró 

que el reconocimiento otorgado en 2023 a ese litigante en el 

Congreso, no lo promovió el partido guinda, sino la entonces 

diputada federal del PAN, Teresa Castell y divulgó la carta donde 

la legisladora pidió un espacio para entregar el reconocimiento. 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/10PIhB8ll06p7P8lPXdAAjpZEjA9uZhPB/view
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